

なら・01



トポの話題 役立つ情報あれこれ、心ふれあうウリトネ(ご近所)をめざして!

2013. Vol. 13



アドン教室ナ～らのハッキョ2013年度開校式

5月11日(土)、アドン教室ナ～らのハッキョ2013年度開校式が行われました。式には奈良県議会議員の藤本昭広先生も駆けつけ挨拶をされました。新しいトムムやソンセンニムも増えて、毎週土曜日の奈良ハッキョはウリマル、ウリノレで大賑わいです。

「ナ～らのハッキョ・成人ハングル教室」開講!



昨年から開催されているアドン教室を横目に、「大人のハングル教室をぜひ開講してほしい!」というご要望にお応えし、6月7日から毎週金曜日に奈良ハッキョにて「ナ～らのハッキョ・成人ハングル教室」を開催しています。

現在、受講生は5名。講師はウリマル(朝鮮韓国語)の権威者・知る人ぞ知る、許玉汝先生と金民樹先生です。期間は11月22日までの毎週金曜日午後7時から午後8時30分まで。場所は奈良ハッキョです。日本の方も大歓迎!!ハングルを学んでコリアン通になろう!

現在、受講生は5名。講師はウリマル(朝鮮韓国語)の権威者・知る人ぞ知る、許玉汝先生と金民樹先生です。期間は11月22日までの毎週金曜日午後7時から午後8時30分まで。場所は奈良ハッキョです。日本の方も大歓迎!!ハングルを学んでコリアン通になろう!



祝! インターハイ出場! 大阪朝鮮高級学校ボクシング部!

チャンハダ! ウリ奈良ハッキョ卒業生たち!

大阪朝鮮高級学校ボクシング部の李拳志(バンタム級)、李健太(ライト級)、鄭真(ミドル級)の3選手がインターハイへの出場を決めました。李拳志選手は、李健太選手とともに大阪府選手権大会(5月18、19、26、27日)で優勝し、インターハイ出場を決めましたが、鄭真選手は近畿選手権大会(6月14~16日、滋賀県信楽高校)で優勝したことで、2選手に続き、インターハイ出場権を手に入れました。



鄭選手は、近畿大会準決勝で兵庫県代表の選手にRSC勝ち(3R)し、決勝では奈良県代表の選手を終始圧倒、判定勝利(3-0)をおさめました。

インターハイは、8月1日から7日にかけて佐賀県の佐賀市立諸富文化体育館で開催されます。

ファイティン! 李拳志選手、鄭真選手、李健太選手!

東大阪初級学校運動会



5月26日(日)東大阪朝鮮初級学校にて、運動会が開催されました。

奈良から通う学生、園児たちと、その応援にとアボジ・オモニ、そして、ハラボジ・ハルモニやその家族や親戚が集まりました。

毎年奈良県トンポ用にと指定席をハッキョが確保してくれていますが、今年はその席を大幅にはみ出すほど、奈良県からたくさんのトンポが参加しました。

毎年恒例の地域対抗リレーでは、金由華さん→金照泰さん→金智明さん→李鐘浩さんと、意気のあつた連携で見事2位を獲得！奈良の生徒、園児、保護者とみんな楽しく参加しました。



特集！「がんばる・十〜ら千ヨ千ヨン！！」

今朝青では、地道な活動を続けています。

5月30日(木)には親睦を深めるために、金志昇さんの提案で金志徹、呉華蓮、朴正互、趙昌済、劉和純さんらが集まりました。終始和気あいあいとした雰囲気の中で楽しいひとときを過ごしました。会の中で今後の活動についても意見交換があり、今後川遊びや納涼、サマースクールなどの活動についてたくさんの意見が飛び交いました。さらに朝青では、先日、搬入された奈良ハッキョの畳部屋の掃除をすすんで行いました。(下記写真)

掃除をしているのか遊んでいるのかよくわからない様子ですが、ここでも終始、若さ爆発、楽しく、そしてきれいに掃除をやり終え、また、お決まりの親睦会へと向って行きました。

朝青は大きなイベントではありませんが、こうした地道な活動を通じお互いの信頼・絆を深め未来へと大きな力を育んでいます。見かけたときは応援よろしくお願ひします。



卒業生情報！

奈良初中28期卒業生 - 大阪帝拳ジム所属李明浩さんの試合が8月24日大阪府立体育館で開催されます。今回の試合は世界タイトルへの挑戦権を獲得するためにとっても大切な試合となります。

7月15日、奈良朝鮮初中級学校卒業生有志は世界を視野に果敢なる挑戦を続ける李明浩トムの後援の為「李明浩母校会」を立ち上げました。「李明浩母校会」では次回会合を8月11日学校で開かれる納涼フェスタで行う予定です。当日はチケットの予約も行います。奈良朝鮮初中級学校の誇り李明浩トムへの熱い応援をみんなで頑張りましょう。



大阪朝鮮高級学校2年の生徒たちが奈良ハッキョを訪問！

奈良トンポの熱い思いを感じ取る！大切なハッキョを守り発展させるのは自分自身！！



6月15日（土曜日）朝9時。

ハッキョ運動場が狭く感じるほど大勢の朝高生でうまりました。

この日、朝青(チョチョン)のトンム達が奈良朝鮮学園の金政基理事長や《ハッキョ支援ネットワーク・なら》の浅川肇代表をはじめとする先生らとともに朝高生を暖かく迎えました。

朝高生はクラス別に朝青(チョチョン)トンムの案内で校舎内を参観しました。また、講義とクラスごとに2組に分かれそれぞれの意見を交わした後、昼食後に運動場に10本の苗木をハッキョ訪問を記念に植樹しました。



朝高生が『アドン教室、ナ～らのハッキョ』で臨時講師を体験！



この日、朝高生女子17名が「アドン教室」に“先生”として参加しました。朝高のお姉さんが“ソンセンニム”だということで、この日、特別授業に子ども達はハイテンション！ウリマルカード使ったウリマル単語の勉強とウリノレを学んだ1時間目、そして2時間目は講堂に全員集まり朝鮮で昔から伝えられ歌い継がれてきた童歌（わらべうた）に合わせ人取りゲームで遊びました。



一人ひとりに朝高のオンニ、ヌナがついて一緒に遊んだこの日を、子どもたちはずっと記憶していることでしょう。

裾野を広げよう！目指せ！ハッキョ支援のトンポネットワークの構築を！

昨年、6.10奈良朝鮮初級学校卒業生・関係者による同窓会イベントの縁をつなぎ次へと活かすための活動の一環としてトンポみなさんのネットワークを構築しようと今年2月16日、有志らが集い以降くり返し会合を開いています。

奈良ハッキョ卒業生の韓亨吉さん（2期卒）を中心にハッキョ連合同窓会代表の李尚久さん（7期卒）、昨年の同窓会イベント実行委員長の李成圭さん（1期卒）をはじめとする実行委員、事務局メンバーで構成されたこの会議もすでに4回を重ねています。

今後、来年のハッキョ創立45周年を迎え行事の企画運営や連合同窓会の活性化を図り、民族教育活動を中心に幅広いネットワークを形成することを目的に邁進することでしょう！乞うご期待！

「第3回 奈良県同胞1日福祉の日」開催！

高齢トンポ24名と、ハラボジ、ハルモニをもてなしサポートする方を含め48名が参加しました。この福祉の日、いつも元気をもらっている奈良のハラボジ、ハルモニたちに感謝の気持ちを込めて<奈良歌舞団>ならぬ大阪歌舞団からは



是非ともボランティア公演をさせていただきますというお声があり実現したものです。邵哲珍本部委員長の挨拶のあと歌舞団トンムによる健康体操でゆっくり身体をほぐしたあと、みんなで昔懐かしい歌を歌い、歌舞団の歌と踊りを鑑賞しました。民謡メドレーになるとみんなオクケチュムです。元気いっぱい歌って踊り女性同盟たちが準備したピビンバや朝鮮料理をいただきお腹いっぱいです。どうぞ夏を元気に過ごしてください！



「オモニ会会長、女性同盟子育て支援事業担当者会議」

6月2日、西日本オモニ会会長、女性同盟子育て支援事業担当者会議（大阪市立青少年センター）が行われ、奈良県からは李純花さんと金恵淑さんが参加しました。

会議では、女性同盟中央の梁玉出副委員長による講演、「4. 24の精神を受け継いで」に続き群馬朝鮮初中級学校オモニ会が提案した「私たちの夢、私たちの心プロジェクト」の活動経験について、同校オモニ会の金敬淑副会長から報告がありました。

続いて、全国朝鮮学校オモニ会連絡会の南珠賢代表が各地で行われた様々な活動について言及し、オモニ代表団のスイス・ジュネーブでの活動について報告しました。

オモニ代表団は、「私たちの夢、私たちの心プロジェクト」で集まった折鶴を持ってジュネーブで開かれた国連社会権規約委の日本審議に関する会議に参加。NGO会議やロビー活動、座り込みやデモ行進などを通じて、「高校無償化」制度から朝鮮学校だけを除外した日本政府の不当な民族差別について訴え、朝鮮学校生徒の人権と民族教育の権利を主張しました。こうした活動も影響し、国連社会権規約委員会は5月21日、日本政府に差別是正を求める「総括所見」を発表しました。まさに、オモニパワーはすごい！



奈良ハッキョに運動用畳部屋が完成しました。

この畳部屋は、桜井分会の分会委員たちが土曜アドン教室の更なる発展を願い施工したものです。

桜井分会では5月に土曜アドン教室の生徒募集の議題で行われた分会モイムで学校の環境整備を決めました。すぐに大阪朝鮮高級学校に相談し畳の手配を行い環境整備のため忙しい仕事の合間を出し合いながら6月の13日に完成させました。7月17日に再度桜井で行われた分会モイムでは畳部屋の有効利用のため学校理事会と相談しながら利用者の公募を積極的に行い、更に学校の教育環境の整備に励むことが確認されました。



日本軍「慰安婦」被害者証言キャンペーン2013 in なら

5月26日（日）奈良県人権センターに於いて、植民地時代日本軍によって日本軍兵士達の「慰安婦」された金福童ハルモニ（87歳）と吉元玉ハルモニ（85歳）が南から来られ、約500名の聴衆の前で「慰安婦」にされたいきさつから中国大陸をはじめアジア各地で日本軍慰安婦として生きた耐え難い苦痛の日々を語って下さいました。お話の最後に2人のハルモニ達は、自分たちの体験から『二度と戦争はあってはだめだ！』、『平和と祖国の統一を望む』と言って会場を後にされました。

第2部では、中央大学の吉見義明教授による講演がありました。橋下徹大阪市長の日本軍「慰安婦」に関する主張を論駁する内容のお話を具体例を挙げながら語ってくれました。

（※講演内容：柴野貞夫時事問題研究会のブログ参照 <http://www.shibano-jijiken.com/>）

俳句・詩のご紹介♪

7月4日（木）の毎日新聞、「やまと歌壇」の欄に、「ハッキョ支援ネットワーク・なら」の森本忠紀（高田在住）さんが詠むつぎの短歌が掲載されました。

《元慰安婦来る集いにて寂しきは若きらの姿見えざりしこと》

この作品について小谷稔先生は、従軍慰安婦の問題を論評ではなく集いの現場で作者が捉えた実態を描いたのがよい、と評されました。

韓国ハンギョレ新聞にアドン教室ナ～らのハッキョが紹介

アドン教室ナ～らのハッキョの様子が、ハンギョレ新聞の6月26日号、写真コラム欄に掲載されました。記事を紹介します。

타인의 사진 민족교육의 불꽃이 꺼지지 할 수는 없다



학생 수 감소 등으로 2008년 3월에 휴교하고 있던 나라조선초급학교를 재생하기 위해 지역의 동포들이 다시 한번 굳게 뭉쳤다. 지난해 8월 시작한 이 토요일동교실의 학생은 모두 19명. 우리말과 영어, 민속놀이와 민족악기를 배운다. 민족교육의 불씨는 결코 꺼지지 않는다. 안해룡/사진가

민족교육의 불꽃이 꺼지게 할 수는 없다 (2013.06.26) - 학생 수 감소 등으로 2008년 3월에 휴교하고 있던 나라조선초급학교를 재생하기 위해 지역의 동포들이 다시 한번 굳게 뭉쳤다. 지난해 8월 시작한 이 토요일동교실의 학생은 모두 19명. 우리말과 영어, 민속놀이와 민족악기를 배운다. 민족교육의 불씨는 결코 꺼지지 않는다. 안해룡/사진가

時局講演

《2013年「米朝核ミサイル危機」の経過と平和交渉の可能性》

1953. 7. 27朝鮮戦争停戦から60年を目前にした去る7日、時局講演会が桜井まほろばセンターホールで行われました。朝鮮新報社副編集局長のキムチヨン（金志永）氏を講師に招き、いまの東アジアを取り巻く緊張状態の本質と各国の思惑、そして今後の展望について話を聞きました。



講師は5月に訪中したキムジョンウン第1書記の特使はなぜ軍服姿だったのか？という興味深い話から始まり、国連安保理制裁決議採択に端を発した朝鮮半島の軍事的緊張は、“キューバ危機以来、最大の核戦争危機”であり「米朝核ミサイル危機」の経過は、朝鮮の一時的な崖っぷち外交による局面打開のためではなく、朝鮮と米国の60年に及ぶ敵対構造と第2次大戦以降の大国のチカラによる国際政治秩序を根本から転換させようとする対決であると私たちが見るべき本質であると語りました。

講師は、平和交渉の可能性について、朝米の対話交渉の目的は「戦争終結」であり、核武力強化のより戦争の危機を脱却した朝鮮が経済中心、人民生活中心の国家建設に具体的に取りかかっていることを紹介し、朝鮮は「朝鮮半島非核化は金日成主席、金正恩総書記の遺訓」であり、今後、朝鮮半島から始める「核なき世界」に向けて主動的、且つ力強い行動をとることだろうと語りました。

講演会場をあとにしながら、聴衆者のある方は、「東北アジアの平和を実現するために、安倍政権が圧力を基本とした対朝鮮政策を見直し、日朝国交正常化のための交渉を再開するよう求めアピールすることが大事ですね」と述べていました。

本部執行委員会第22期6次拡大会議

「ナラ、新たな全盛期の活路を切り開く300日運動」を採択



7月7日（日）午後1時30分より総聯奈良県本部執行委員会第22期6次拡大会議が桜井市まほろばセンターで開催されました。会議では、今年の上半期を振り返るとともに、来年の全体大会に向け、奈良トンボ運動を丸1年間力強く推し進めていく方針と課題を討議、決定しました。本部邵哲珍委員長の事業報告及び財政報告のあと、朝青本部高一柱委員長、県青商会文春基会長、鄭昌彦桜井分会長の3人が発言しました。会議では、奈良県での民族教育機関設置など4つの事業課題が採択され、県下すべての民族教育を討議推進する決定機関として、奈良県民族教育対策委員会を設立しました。



「本場の味」が楽しめる店！「韓国家 オモニ」



- 【屋号】「韓国家 オモニ」
- 【所在地】奈良県橿原市葛本町 710-1-106
- 【アクセス】国道24号線「葛本」交差点北へ100m（駐車場も有）
- 【TEL】0744-24-9151
- 【営業時間】17:00～23:00
- 【定休日】水曜日
- 【おすすめ一品】
- テナガダコのブツ切り、サムゲタン（2～3人前から）、ソルロンタン など



【ナラニの読者のみなさんへ】韓国「本場の味」をマッコリなどのおいしいお酒とともにいかがですか？同胞の皆様はもちろん、日本の方にも満足していただきたいと思います。たくさんのご来店お待ちしております。

セセデ紹介!

劉和純 さん



堺初級 (4年まで)
西大阪初級 卒業
東大阪中級 卒業
大阪朝高 卒業

現在 天理大学
国際学部外国語学科
(中国語専攻)
アボジ: 劉敬二さん
オモニ: 孫美仙さん
(元奈良朝鮮初中級学校教員)

朝高2年の時にボランティアで社会実習に参加したり、朝青活動に参加しています。大学では主に中国語を学び、留学などを通して将来も中国語を活かして働きたいとのこと。趣味はミュージカル鑑賞。「大学やオモニの教員経験など、奈良とは繋がりを感じます。これからは奈良朝青の活動に積極的に参加します。見かけたときは声をかけてください。よろしくお願いします。」

ケシパン (掲示板)

- 8月20日(火)~22日(木)
大阪・奈良・和歌山中高生サマースクール
(滋賀県希望が丘文化公園)
- 8月25日(日)
奈良青商会・大阪東阿青商会 合同川遊び
- 9月2日(月) 東初ハッキョ始業式
- 9月7日(土) 同胞建設業者交流祭2013
(午後1時30分名古屋東天紅)
- 9月7日(土)~12日(木)
奈良県日朝友好親善訪朝団
- 9月8日(日)
ナレカップ2013(午前11時 伊丹)
年長~小学低学年と保護者のサッカーフェスタ
- 9月15日(土)
ウリ民族フォーラム2013(埼玉)
- 9月21日(土)
アドン教室“ナ~らのハッキョ”
第2クール開始
- 9月24日(土)
李明浩選手(大阪帝拳) 試合
(午後5時30分大阪府立体育館)
- 10月6日(日) 東大阪中級学校運動会
- 10月13日(日) 大阪朝鮮高級学校運動会
- 10月24日(木)
ハッキョ支援ネットワーク・なら講演会
(奈良ハッキョ講堂)

金剛保険(株)大阪支社

私たちは奈良県同胞情報誌『ならに』を応援します。

損害保険取引会社

東京海上日動、あいおいニッセイ同和
損保ジャパン、三井住友海上、日本興亜損保
ゼネラリ、AIU、セコム損保

生命保険取引会社

大同生命、メットライフアリコ、オリックス生命

〒537-0024 大阪市東成区東小橋3-1-2
TEL06(6972)7371 FAX06(6972)7377
<http://www.kongouhoken.co.jp>

編集・発行/奈良県同胞生活相談総合センター
〒630-8102 奈良市般若寺町316-1-101
TEL 0742(26)5139
FAX 0742(22)7466
メール nara.oi2011@gmail.com

奈良トポトンネ情報誌「ならに」

ご意見・ご感想お待ちしております。

編集後記

サッカー東アジアカップ2013で感動的な瞬間に立ち会えましたか?
数年前に比べて時代の流れはさらに早くなっています。いろいろなニュースや情報に流されるのではなくしっかりと地に足をつけて、踏ん張ってみませんか? いろんなものが見えてきます。慰安婦問題や高校無償化問題はまだまだにも解決していません。まずはできることから始めましょう。未来は子どもたちのために!